

 **Empresas****ACS ultima comprar a Elliott el 50% de Thiess por 800 millones***(Expansion)*

El grupo español negocia ejecutar la inversión por partes para facilitar la compra de la mitad de la filial australiana especializada en trabajos mineros. Leer

Amadeus entra en biometría con la compra de Vision-Box por 320 millones*(Expansion)*

La compañía de tecnología para hoteles y aerolíneas desembarca en un sector en auge e incorpora una empresa con 470 empleados y un ebitda de 70 millones. Leer

Binter destina 800 millones a la compra de once aviones*(Expansion)*

La aerolínea canaria estrena hoy dos rutas con Madrid y espera beneficiarse de la cesiones de Iberia y Air Europa para cerrar la concentración.

Hankook quiere ser el tercer fabricante en ventas del mercado español en 2027*(El Correo Digital)*

La firma coreana de neumáticos produce 102 millones de unidades al año en todo el planeta, con una facturación de 6.185 millones de euros

Eroski abona a los inversores 30 millones en intereses de su 'deuda perpetua'*(Expansion)*

Eroski abonará a los inversores 30 millones de euros en intereses de sus aportaciones y obligaciones subordinadas, conocidas como deuda perpetua, con un interés del 5,86% o del 6,36, según la emisión. Leer

Boeing reduce sus pérdidas netas a la mitad en 2023, pero evita dar previsiones para 2024*()*

La compañía se negó a dar estimaciones financieras en 2024, enviando un mensaje a los inversores de que se centró en abordar una preocupante serie de errores de calidad que terminaron en el incidente del 737 Max 9

Cellnex encarga a Deutsche Bank analizar la venta de su filial en Austria*(Expansion)*

La filial está valorada en algo más de 800 millones. La operación forma parte del plan de desinversiones puesto en marcha por la multinacional española para reducir deuda y consolidar su rating en el grado de inversión. Leer

Porsche crece un 18% en España al mejorar sus matriculaciones

(Expansion)

La compañía mejoró matriculaciones, ingresos y rentabilidad en 2022 en sus operaciones en [España](#) y Portugal y quiere seguir creciendo en 2023.

Holaluz reduce un 27% los ingresos por la caída de precios

(Expansion)

La comercializadora cierra el cuarto trimestre de 2023 con una facturación de 122 millones y el desplome de su división de placas solares, que se contrae un 53%.

Economía

La vivienda reactiva su atractivo con el euríbor en caída hasta el 3,6%

(ABC)

El sector inmobiliario pone ya ojos golosos tras una nueva bajada del euríbor. De su evolución depende que las ventas vuelvan a la euforia vivida en 2022 o persista en un escenario de caídas como el vivido el año pasado. Pero el tercer descenso consecutivo del índice de referencia para la mayoría de hipotecas en España, es visto ya por los expertos como la antesala a que muchos aspirantes a compradores de vivienda vuelvan a buscar suerte en el mercado. Los efectos de la bajada del euríbor tardarán algunos meses en figurar en las estadísticas de compraventa, pero el optimismo en el sector residencial es ya indisoluble.

La Fed mantiene los tipos entre el 5,25% y el 5,5% por cuarta reunión consecutiva

(Europa Press RSS)

El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) ha decidido mantener los tipos de interés en el rango objetivo de entre el 5,25% y el 5,5%, en máximos desde enero de 2001, según ha informado este miércoles el banco central en un comunicado.

El déficit público cae un 4,3% en noviembre de 2023 y se sitúa en el 1,89% del PIB

(El periódico)

El déficit del conjunto de las administraciones públicas, excluidos los ayuntamientos, **alcanzó los 27.631 millones de euros** hasta el mes de noviembre de 2023, lo que supone **el 1,89% del PIB, un 4,3% menos** que en el mismo periodo del año anterior, según ha informado este miércoles el Ministerio de Hacienda. Seguir leyendo...

El Gobierno defiende que la economía española seguirá creciendo más que Alemania y Francia

(El periódico)

Después de recuperar su nivel prepandemia en el primer trimestre de este año, la **economía española** seguirá creciendo por encima de las **grandes economías del euro** (Alemania, Italia y Francia) durante los dos próximos años hasta situarse **6,6 puntos por encima de 2019**, según los cálculos del Gobierno realizados a partir de los datos de la Comisión Europea y avanzados por el ministro de Economía, Comercio y Empresa, **Carlos Cuerdo**, durante su primera comisión como titular de este departamento en el **Congreso de los Diputados**. Seguir leyendo....

Escrivá eliminará la cita previa obligatoria en las administraciones públicas

(El Economista)

El Gobierno pondrá fin en esta legislatura a la cita previa obligatoria en las oficinas de la Administración Pública a través de la modificación en la Ley de Procedimiento Administrativo Común. "Para interaccionar con la Administración no hace falta tener una cita previa obligatoria", ha recalcado el ministro de Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, durante su comparencia en la Comisión de Hacienda y Función Pública celebrada este miércoles en el Congreso de los Diputados.

Finanzas

La banca entierra las hipotecas de más del 80% del valor del piso

(ABC)

En los años previos a la gran crisis de 2008 casi cualquier persona podía acceder a una hipoteca . Y no a una hipoteca cualquiera, sino que los bancos financiaban hasta el 100% del valor de los pisos e incluso más en ciertos casos para poder hacer frente a una hipotética reforma. Aquello explotó para no regresar. Ahora el panorama es radicalmente distinto y, de hecho, las entidades financieras prácticamente han enterrado ese tipo de préstamos para vivienda. Según las últimas estadísticas del Banco de España, en el tercer trimestre de 2023 las hipotecas nuevas de más del 80% del valor del piso solo representaban el 6,6% del total.

El euríbor suma tres meses a la baja y abarata las hipotecas con revisión semestral

(El Correo Digital)

El indicador despide enero en el 3,61%, un nivel que aún implica cuotas más caras en las revisiones anuales

Botín dice que 2024 será aún mejor para Santander, con un beneficio de más de 12.000 millones

(Expansion)

Botín afirma que el banco abonará "la mayor remuneración de la historia" con cargo a 2023 y que "hay que acelerar la captación de clientes". La filial española gana 521.000 clientes netos en 2023, la mayor cifra en una década.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf